

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena
Coordinador de Comunicación
Tel. (55) 3400-4276
mcamarenar@amda.mx

**PARA SU PUBLICACIÓN
INMEDIATA**

Estrategia de seguridad nacional y principales incidencias en agencias automotrices

- CON EL OBJETO DE FORTALECER VÍNCULOS CON AUTORIDADES DEL EJÉRCITO MEXICANO Y LA GUARDIA NACIONAL, ENCARGADAS DE LA SEGURIDAD EN LA PRIMERA REGIÓN MILITAR Y COORDINACIÓN TERRITORIAL REGIÓN CENTRO, EL 11 DE FEBRERO PASADO SE REALIZÓ UNA REUNIÓN ENTRE ALTOS MANDOS DEL EJÉRCITO, LA GUARDIA NACIONAL Y DISTRIBUIDORES DE AUTOMOTORES DEL ESTADO DE MÉXICO Y LA CIUDAD DE MÉXICO (CDMX) EN LAS INSTALACIONES DE LA AMDA**

MÉXICO, CDMX A 12 DE FEBRERO DE 2026.- Esta reunión fue encabezada por el Comandante de la Primera Región Militar y el Jefe de la Coordinación Policial de la Guardia Nacional, acompañados de los Coordinadores Estatales de la Guardia Nacional de la CDMX y del Estado de México; así como los comandantes de la 1/a. Zona Militar con sede en la CDMX y 22/a. y 37/a. Zonas Militares con sede en el Estado de México.

Por parte del sector distributivo automotor participaron integrantes de la Comisión Ejecutiva de la AMDA, la Mesa Directiva de la AMDA Estado de México, accionistas y representantes de distribuidores de automotores en la región.

En la reunión se destacó la contribución de la distribución de automotores a la economía, movilidad y sustentabilidad a nivel nacional y regional, así como las acciones necesarias para fortalecer la seguridad principalmente en espacios públicos y vías de comunicación.

Las Autoridades Militares y de la Guardia Nacional invitaron a los empresarios a sumarse a la cultura de Seguridad Nacional a favor de la legalidad y el orden, contribuyendo al fomento de la denuncia, la confianza a las autoridades y la prevención de actos delictivos. En esta reunión se enmarcan los esfuerzos institucionales de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional por fortalecer el tejido social mediante la participación activa del sector productivo en la construcción de entornos seguros.

Se abordaron temas de suma importancia orientados al intercambio de información y la identificación de problemas, alcanzando acuerdos para establecer acciones que garanticen un entorno seguro que favorezca la generación de fuentes de empleo, así como condiciones de paz y prosperidad. De igual forma, estas acciones se articulan con la atención a las causas y con el fortalecimiento de los valores cívicos y la identidad nacional.

Se enfatizó el compromiso institucional del Ejército, Fuerza Aérea y la Guardia Nacional de mantener canales de comunicación directa con el sector empresarial, facilitando mecanismos de coordinación efectiva y respuesta oportuna ante cualquier situación que pudiera comprometer la seguridad de las empresas, sus colaboradores y la comunidad en general. Asimismo, se hizo énfasis en la necesidad de fortalecer la cultura de la legalidad como pilar fundamental del desarrollo económico y la cohesión social.

Con este encuentro se fortaleció la confianza del sector empresarial en las Fuerzas Armadas, generando un mayor acercamiento basado en el respeto y reconocimiento al trabajo que realizan el Ejército, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional en beneficio de la seguridad interior y la seguridad pública.